

Gut gerüstet fürs Gerichtspräsidium

Für die Wahl als Nachfolger von Rolf Heusser im Präsidium des Bezirksgerichts hat die SVP des Bezirks Weinfelden Rechtsanwalt Pascal Schmid aus Gerlikon nominiert. Der Vorschlag erfolgte nach eingehender Prüfung des Kandidaten. Obwohl noch relativ jung, hat er sich bereits einen grossen Rucksack an Erfahrung angeeignet.

Zum beruflichen Werdegang von Pascal Schmid gehören ein Praktikum an einem Bezirksgericht, Tätigkeiten auf der kantonalen Steuerverwaltung und in einer renommierten Thurgauer Anwaltskanzlei. Derzeit arbeitet er in einem grossen Advokaturbüro in Zürich. Seine vielseitigen Erfahrungen und seine anwaltliche Tätigkeit prä-destinieren ihn für das wichtige Amt.

Aufgrund der Referenzen und der geführten Gespräche bin ich überzeugt, dass Pascal Schmid die erforderliche Integrität und Kompetenz für das wichtige Amt mitbringt und empfehle aus Überzeugung seine Wahl.

Urs Schneider, Kantonsrat, Bissegg